

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。  
題して【復活にしいろ日記】  
多くの方から再開を願う声をいただきました。  
ありがとうございました！



11月25日(火) No. 265 今日の【にしいろ】は、こちら！  
3連休はいかがお過ごしでしたか？天気もよく行楽日和でした  
ね！私は、グラウンドゴルフでホールインワン＆2位になって、楽し  
んでおりました^^

11月も最終週に突入・・いよいよ2025年も最終盤ですね。毎  
日を大事に元気に過ごしましょう！



裏山の木々もきれいに紅葉しています。季節を感じられる赤穂西  
小学校ですね！実際に見ると、もう少しきれいです(^^;;



2年生の国語の時間。順番に読んでいき、本読みをしていました！  
大きな声で、読むことができていましたね^^にしいろ！



2年生の休み時間。話し合いの提案理由をみんなで協力して完成させていました。5人で力を合わせてやっているのがステキでした！にしいろ！



1年生は、次回の幼小交流に向けて、準備をしていました。幼稚園児役とお店屋さんに分かれて、やっていました。みんなが楽しくなるようにしてね！にしいろ！



5年生の休み時間。今日は雨なので、教室で UNO をやっていました。いつも楽しそうな5年生！とてもいいことですね^^にしいろ！

今週は火曜日スタートですが、土曜日まであるよ～がんばろう！